

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Tuhan pencipta seluruh alam bahwa dengan kasih dan sayang-Nya akhirnya tesis dengan judul, “*Kemampuan Menulis Teks Naratif : Studi Korelasi Kecerdasan Emosional dan Berpikir Kreatif dengan Kemampuan Menulis Narasi*” dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat mengikuti ujian Sidang Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Sangat disadari bahwa dalam pelaksanaan penelitian maupun dalam penyelesaian tesis ini beberapa bantuan dan bimbingan telah diterima dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini diucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang takterhingga terutama disampaikan kepada Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. selaku pembimbing I dan Prof. Dr. Belferik Manullang selaku pembimbing II atas perhatian dan kesabarannya memberikan bimbingan dan motivasi dalam menyelesaikan tesis ini.

Ungkapan terima kasih yang takterhingga secara khusus disampaikan kepada Rektor dan Pembantu Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberi izin kepada penulis untuk melanjutkan studi S2 pada PPs Unimed. Juga kepada Asisten Direktur, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan PPs Unimed, Dekan FBS Unimed dan Ketua Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Staf Administrasi dan pengelola Perpustakaan PPs Unimed atas bantuan dan kemudahan pengurusan

administratif yang diberikan. Untuk itu, disampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus.

Terima kasih yang khusus dan mendalam juga disampaikan kepada istri, anak-anak, dan cucu yang telah mengorbankan waktu, tenaga dan pikiran serta memberikan dukungan doa untuk penyelesaian tesis ini.

Akhirnya kepada segenap pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu dalam tesis ini, disampaikan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Mudah-mudahan semua jasa, bantuan dan pengorbanan yang telah diberikan menjadi amal saleh dan mendapat pahala dari Tuhan Yang Maha Kuasa.

Medan, Maret 2012

Tangson R. Pangaribuan

